



www.mg.co.id

## Fernandes Paling Subur di MU

**MANCHESTER (IM)** – Bruno Fernandes membantu timnya menang 3-0 atas Brentford dalam lanjutan Liga Inggris 2021-2022 beberapa hari lalu. Ia adalah salah satu pencetak gol Manchester United (MU) ke gawang Brentford.

Total, Fernandes sudah mencetak 50 gol untuk MU. Ternyata, ada rekor yang diukir Fernandes dengan terciptanya gol ke-50-nya tersebut.

Berlaga di Old Trafford, Selasa (3/5) dinihari WIB, Setan Merah unggul cepat saat laga baru berjalan sembilan menit lewat Fernandes. Pemain asal Portugal itu mencoploskan bola ke gawang tim tamu dengan sepakan kerasnya yang menyambut umpan tarik Anthony Elanga.

Dilansir dari Twitter @OptaJoe, Fernandes menjadi pemain Man United paling subur sejak melakukan debutnya pada Februari 2020 lalu. Fernandes mencetak 21 gol lebih banyak daripada penggawa Setan Merah lainnya dalam kurun waktu yang sama.

Pemain yang paling mendekati torehan golnya adalah Marcus Rashford. Pemain bernomor punggung 10 itu mencetak 29 gol. Bagi Fernandes sendiri, yang disebut menjalani musim terburuknya bersama Man United,

gol ke gawang Brentford merupakan torehan ke-10-nya di semua kompetisi. Secara keseluruhan, dia telah menyumbang 10 gol dan 14 assist dalam 44 pertandingan musim ini.

Mantan pemain Sporting Lisbon itu juga menjadi pemain yang paling banyak terlibat dalam gol di Liga Inggris sejak debutnya, yakni 61, terdiri dari 36 gol dan 25 assist. Dia hanya kalah dari Mohamed Salah (73) dan Harry Kane (65) serta berada di jumlah yang sama dengan Son Heung Min.

Kini, MU ada di posisi keenam klasemen sementara. Dari 36 pertandingan, United telah mengumpulkan 58 poin. Seran Merah secara matematis masih punya peluang finis empat besar meski bergantung pada hasil Arsenal (posisi keempat, 63 poin) dan Tottenham Hotspur (posisi kelima, 61 poin).  
●vit

BRUNO FERNANDES  
Pemain MU

## Tekad Salah Raih Empat Trofi

**LIVERPOOL (IM)** – Mohamed Salah menegaskan, dirinya siap membantu Liverpool menyapu bersih semua gelar musim ini atau meraih quadruple usai melaju ke final Liga Champions.

Liverpool sendiri menyingkirkan Villarreal di semifinal dengan total agregat 5-2 setelah sempat tertinggal dua gol di leg kedua. Mereka akan menghadapi Real Madrid di partai puncak kompetisi Eropa tersebut.

Madrid berhasil lolos ke final setelah melakukan comeback di leg kedua, dengan skor 3-1 atas Manchester City. Mereka mengalahkan The Citizens dengan total agregat 6-5.

“Kami semakin dekat dengan semua gelar itu (Quadruple), jadi kenapa tidak dicoba? Kami bermain luar biasa di fase grup Liga Champions. Dari situ, saya yakin kami bakal juara Liga Champions musim ini,” ujar Mohamed Salah kepada BT Sport.

Ia juga mengomentari jalannya laga melawan Villarreal di leg kedua. “Babak pertama memang sulit, tetapi saat kami masuk ruang ganti, pelatih mulai bicara dan kami meyakinkan diri sendiri. Kami adalah tim top di level tertinggi, itulah mengapa kami bisa bangkit dari tertinggal 0-2. Saya rasa

itu membuat hasil laga ini lebih menarik,” sambungnya.

Ini adalah final ketiga Liverpool dalam lima musim terakhir di Liga Champions. Liverpool juga jadi tim Inggris paling sering melaju ke final kompetisi Eropa (Liga Champions/Piala Champions) sebanyak 10 kali.

Final ketiga untuk Liverpool musim ini setelah Piala Liga Inggris dan Piala FA. Sementara, Liverpool juga masih bersaing untuk menjadi juara Liga Premier Inggris dengan Manchester City di sisa empat pertandingan.

The Reds sudah menjuarai Carabao Cup, ada tiga trofi lagi harus direbut untuk jadi tim Inggris pertama yang memenangkan empat gelar dalam musim. ●vit

MOHAMED SALAH  
Pemain Liverpool

Skuad Real Madrid usai menyingkirkan Manchester City di Semifinal Liga Champions.

## Comeback Luar Biasa Real Madrid!

“Kami mengerahkan seluruh energi untuk meraih kemenangan. Namun butuh sedikit keberuntungan untuk memenangi pertandingan semacam ini,” ucap Carlo Ancelotti.

**MADRID (IM)** – Dua gol dalam dua menit di akhir waktu normal mewarnai keberhasilan Real Madrid menembus final Liga Champions. El Real menyingkirkan Manchester City lewat extra time.

Dalam laga di Santiago Bernabeu pada leg kedua semifinal Liga Champions, Kamis (5/5) dinihari WIB, Madrid mengusung misi wajib menang dengan selisih dua gol usai kalah 3-4 di pada leg pertama.

Laga berakhir tanpa gol di babak pertama. Di babak kedua, ambisi Madrid ke final semakin sulit usai Riyad Mahrez membawa City unggul pada menit ke-73.

Namun pada menit ke-90, Rodrygo Goes membuka secerca asa untuk Madrid setelah menyamakan kedudukan. Ia menyambar bola sodoran dari Karim Benzema. Gol ini lahir

dari upaya shot on target kedua Los Blancos.

Asa ini kemudian berubah menjadi keajaiban. Hanya semenit berselang Madrid comeback, Rodrygo kembali mencetak gol. Pemain yang baru masuk di menit ke-68 ini menggetarkan jala City lewat sundulan kepala menyambut umpan silang dari sisi kanan.

Dikutip dari Opta, Rodrygo menjadi pemain pertama yang bisa mencetak dua gol di menit ke-90 ke atas di fase gugur Liga Champions. Brace Rodrygo di pengujung membuat Madrid memaksakan laga berlanjut ke perpanjangan waktu usai agregatimbang 5-5.

Pada babak extra time, anjing berpindah ke kubu Madrid karena mental City tampak belum pulih kena comeback di menit akhir. Tampil menekan Madrid mendapat hadiah pen-

alti pada menit ke-95 akibat Karim Benzema dilanggar Ruben Dias.

Benzema yang mengekskusi sendiri penalti ini sukses mengecoh Ederson. Madrid unggul 3-1 dan bisa mempertahankan hingga laga tuntas. Mereka melaju ke final Liga Champions untuk berjumpa Liverpool setelah unggul agregat 6-5 dari Man City.

Pelatih Madrid, Carlo Ancelotti mengatakan kelolosan ini tidak lepas dari detail-detail kecil, plus faktor keberuntungan. “Tidak mudah menjelaskannya. Ketika semua orang berpikir pertandingannya tamat itu ditentukan oleh satu detail yang bagus: sebuah kombinasi bagus dan sebuah gol dari Rodrygo. Kami mengerahkan seluruh energi untuk itu. Anda butuh sedikit keberuntungan untuk memenangi pertandingan-pertandingan semacam ini,” ucap Ancelotti di laman resmi Madrid.

Italiano berusia 62 tahun itu mengakui, melawan City butuh perjuangan keras. “Lawan kami tangguh. Pertandingannya tadi sangat komplet dan tim tidak menyerah.

Setelah Man City mencetak gol segalanya jadi lebih sulit, tapi kami tetap berkomitmen. Pergantian pemain membantu. Para pemain sudah mengerahkan segalanya karena tadi itu adalah pertandingan yang sangat intens. Kami melakukan pressing sangat tinggi dan City bermain seperti biasanya,” kata Ancelotti.

Ancelotti pun menciptakan rekor. Ia menjadi pelatih pertama dalam sejarah yang berhasil mencapai lima final Liga Champions. Ancelotti melebihi pencapaian Marcello Lippi dan Alex Ferguson yang sama-sama empat kali ke final kompetisi itu.

Sebelum mengantar Real Madrid ke final Liga Champions 2021/2022, Ancelotti tiga kali melakukannya bersama AC Milan pada 2002/2003, 2004/2005 dan 2006/2007, serta Madrid pada 2013/2014.

Sedangkan Benzema selalu tampil menawan bersama Real Madrid, secara khusus saat melawan klub Inggris di Liga Champions musim ini. Pemain 34 tahun itu tajam banget di fase knockout. Ia sangat produktif di Liga Champions musim ini. Sejauh ini, pemain

Prancis itu sudah mencatatkan sebanyak 15 gol, memuncaki daftar top scorer.

Ke gawang Chelsea di babak perempatfinal Liga Champions, Benzema mampu membukukan sebanyak empat gol. Satu hat-trick dibukukan oleh Benzema saat Madrid menang 3-1 atas Chelsea di Stamford Bridge.

“Malam penuh dengan emosi. Sangat bangga pada tim ini dan Madridistas! Tiba di final! Terima kasih. Sampai jumpa di Prancis untuk laga final (melawan Liverpool, 29 Mei dinihari WIB),” kata Benzema di Instagram pribadinya.

Sementara manajer City Josep Pep Guardiola angkat suara soal keagalannya membawa Manchester City ke final. “Sebenarnya kami sudah dekat dengan final Liga Champions, tetapi pada akhirnya kami tidak bisa melakukannya,” kata Guardiola, dikutip dari laman resmi UEFA.

Dengan kegagalan Pep Guardiola kembali dihantui nasib buruk. Untuk kali keenam sepanjang karier kepelatihannya, Guardiola harus merasakan tersingkir dari semifinal Liga Champions. ●vit

## Performa Griezmann Sedang Menurun

**MADRID (IM)** – Antoine Griezmann tidak menjalani comeback yang mulus bersama Atletico Madrid. Ia pun mengaku kesal dengan situasi yang dihadapinya.

Griezmann kembali ke Atletico pada musim panas lalu, menyusul karier yang redup di Barcelona. Akan tetapi, sejauh ini Griezmann gagal mengulang performanya di periode pertamanya bersama Los Colchoneros.

Ia baru mencetak delapan gol dan lima assist dalam 35 penampilan untuk Atletico di seluruh kompetisi 2021/2022. Pemain berusia 31 tahun itu terakhir kali mencetak gol pada Desember silam, yang berarti dia sudah absen membobol gawang lawan selama 14 pertandingan.

Buruknya produktivitas Griezmann turut membuat Atletico Madrid kesulitan bersaing di musim ini. Los Rojiblancos terdepak di babak 16 besar Copa del Rey, tersingkir di delapan besar Liga Champions, dan gagal menyaingi Real Madrid dalam perburuan gelar

Liga Spanyol.

Atletico kini menempati peringkat empat klasemen dengan perolehan 61 poin, tertinggal tiga poin dari Sevilla (3) dan lima poin dari Barcelona (2). Atletico bahkan masih mungkin dislip oleh dua tim di bawahnya: Real Betis (58 poin), dan Real Sociedad (56 poin).

“Secara pribadi, saya kesal dan jengkel. Saya tidak mencetak gol, padahal saya tahu tim, dan semuanya, membutuhkan gol-golku. Ini adalah sesuatu yang tidak bisa terjadi. Jadi saya sedang berusaha mengubahnya,” ungkap pemenang Piala Dunia 2018 bersama Prancis itu kepada ESPN.

Kompetisi LaLiga tinggal menyisakan empat pertandingan. Di akhir pekan ini, Atletico akan menghadapi sang juara Real Madrid, diikuti Elche, Sevilla, sebelum menutup dengan laga tandang ke Sociedad.

“Kami masih punya banyak pertandingan untuk dimainkan. Kami berjuang untuk lolos ke Liga Champions. Kami bermain untuk sebuah klub yang mengagumkan seperti Atletico, untuk fans, dan keluarga kami. Kurasa kami tidak perlu hal lainnya untuk memotivasi kami. Kami cuma harus memenangi pertandingan selanjutnya untuk lolos ke Liga Champions,” kata Griezmann.  
●vdp

ANTOINE GRIEZMANN  
Pemain Atletico Madrid

## Dybala Belum Pasti ke Inter

**TURIN (IM)** – Agen Paulo Dybala, Jorge Antun, membantah kliennya setuju merapat ke Inter Milan. Ia menyebutkan, Dybala fokus menuntaskan musim dulu dan belum sepakat dengan tim mana pun.

Dybala memang dipastikan tak memperpanjang kontraknya di Juventus yang bakal habis akhir musim nanti. Penyerang asal Argentina ini mengakhiri tujuh tahun kebersamaannya bersama Si Nyonya Tua.

Pemain 28 tahun merapat ke Juventus dari Palermo pada musim panas 2015 dengan nilai transfer 40 juta Euro. Ia total mencatatkan 288 penampilan untuk Bianconeri dengan torehan 128 dengan turut meraih lima gelar Serie A.

Ia kini santer dikabarkan sudah menentukan pelabuhan baru dalam kariernya usai nanti meninggalkan Juventus. La Joya dilaporkan bakal menyeberang ke rival Juventus, Inter Milan.

Melansir La Gazzetta dello Sport, Dybala disebut sudah setuju berseragam Si Ular. Ia bakal dikontrak selama empat

musim oleh Nerazzurri.

Namun kabar ini langsung dibantah Jorge Antun. Ia menegaskan bahwa kliennya belum mencapai kata sepakat dengan tim mana pun termasuk Inter.

Bantahan Antun ini diungkap oleh jurnalis Italia, Romeo Agresti. Agresti menyampaikan info tersebut melalui akun Twitter miliknya.

“Pernyataan resmi dari Jorge Antun, agen Paulo Dybala: pemain secara khusus fokus untuk mengakhiri musim di liga dan final Coppa Italia. Tidak ada kesepakatan yang dicapai dengan tim mana pun di Italia atau dari luar negeri saat ini,” demikian bunyi pernyataan di akun Agresti.

Dengan demikian Dybala masih berpeluang bergabung dengan tim mana pun di musim depan. Selain Inter Milan, Barcelona dan Liverpool dikabarkan juga memburu tanda tangan Dybala. ●vdp

PAULO DYBALA  
Pemain Juventus

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permulan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com